

## Kräftig das Tanzbein geschwungen

Zum dritten Mal fand dieses Jahr die Tanzgala in Buttikon der Märchler Delta- und Gleitschirm-Vereinigung statt. Mit dabei waren besondere Gäste aus Deutschland.

von Christina Teuber

Im Mai startete die Märchler Deltaund Gleitschirm-Vereinigung den Vorverkauf für ihre Tanzgala in Buttikon. Bereits im Juni war der Anlass komplett ausverkauft. «So schnell waren wir noch nie voll», sagt Thomas Kaufmann, der Organisator des Events freudig. Rund 300 Gäste erschienen dann auch am Samstag in der MPS Buttikon, mit Tanzschuhen und Tanzlaune im Gepäck. Und die konnten sie kräftig ausleben. Bis in die frühen Morgenstunden spielte die Dance Band Company Stücke aus allen Tanzsparten und lockte die Tanzbegeisterten auf die Tanzfläche.

**Einzigartige Tanzformation aus Deutschland** Damit die Tänzer auch mal ein Verschnaufpüschchen machen konnten, organisierte man die Turngesellschaft Tuttlingen aus Deutschland, die mit ihrer professionellen Latin-Formation das Publikum erfreute. Eine traurige Nachricht gab es an diesem gelungenen Abend aber trotzdem: Die Dance Band Company hatte an der diesjährigen Tanzgala in Buttikon ihren zweitletzten Auftritt. «Diese Tanzgala ist aber nicht der Grund, warum wir aufhören», sagte Bandleader Ruedi Amrein. 23 Jahre lang standen die Musiker zusammen auf der Bühne und sind auch gemeinsam alt geworden. «Doch jetzt beginnen die kleinen Gebrechen, es wird immer anstrengender für uns, so lange zu sitzen», sagte der Bandleader. Man wolle dann aufhören, wenn es am Schönsten sei – und das sei jetzt. «Wir wollen Platz für Junge machen, die mit ihrem frischen Elan die Tänzer begeistern können», sagte er zwar etwas wehmütig, aber zufrieden. Wer nächstes Jahr das Tanzbein zum Schwingen bringen wird, bleibt abzuwarten.



Bis in die frühen Morgenstunden tanzen die Paare zu den Rhythmen der Dance Band Company.

Bild Christina Teuber